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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称  令和３年桶川市教育委員会第５回定例会 

開 催 日 時  
令和３年５月２５日（火） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時４２分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員  ５名 

欠 席 者 委 員  １名 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員  

職名及び氏名 

 

９名 

 

   

   

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

２ 議事 

第１４号議案 桶川市学校歯科医の委嘱の専決処分の承認について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第４回定例会の会議録の承認 

② 第１４号議案 原案のとおり可決 

③ 令和３年第８回定例会 ８月２６日（木）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 3年桶川市教育委員会第 5回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 3 年第 4 回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 定例市議会は、6/1開会予定である。 

② ＧＩＧＡスクール構想の進捗状況について 

一人一台端末の持ち帰りを行った。家庭での通信環境等について、現在、

集計している。活用の様子は各学校のホームページで紹介している。 

 

 

 （２） 副部長からの報告 

① 生理用品の配布について 

  市内の小・中学校ではこれまで保健室での対応であったが、5/6に更生

保護女性会から 300パックの寄附（目録）をいただき、そのうち 100パッ

クは学校へ寄贈された。校長会で報告した後、5/18 以降に市内東側の学

校から順に、企画財政部の人権男女共同参画課が配布している。 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

  なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 小学校運動会の実施について 

5/22（土）川田谷小、加納小、日出谷小、朝日小、桶川小 

5/23（日）桶川西小、桶川東小 

当初は全校で 5/22（土）開催予定であったが、桶川西小と桶川東小で

は、朝方の雨による校庭の状況から 1 日延期と判断した。 

席の間をあける、手指の消毒をするなど感染防止を考えて開催してい

た。徒競走、団体競技、表現などが行われた。学校によっては見学に来

た保護者がやや密になる状況はあった。 

 



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 ・学務課長 

① 桶川市教育委員会訪問について 

5/17（月）埼玉県教育局市町村支援部小中学校人事課管理指導担当に

よる市教委訪問を実施し、桶川市の教育について概要を説明した。 

  

 ・生涯学習文化財課長 

① 桶川市放課後子供教室について 

新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、6 月から開室する。 

・桶川東小学校 6/3（木）25 人 ・日出谷小学校 6/2（水）19 人 

・桶川西小学校 6/1（火）32 人 ・朝日小学校 6/1（火）49 人 

・桶川小学校  6/14（月）35 人 ・加納小学校 6/1（火）21 人 

・川田谷小学校 6/7（月）20 人  

5/6 現在で、204 人の登録者数となっている。 

  

 ・スポーツ振興課長 

① 東京農業大学連携事業について 

5/7 に教育長職務代理者と共に学長訪問を行い、髙畑教授をご紹介い

ただいた。今年度の連携事業は 2 つで、スポーツ少年団員の保護者を対

象とした「安全安心な野菜等の選び方」に関する講演会と、加納小学校

の学校ファームを使って秋撒きに合わせた講演会を考えている。初めて

の事業だが、市民生活部も含め連携事業を拡大し進めていきたい。 

 ② 聖火リレーについて 

   7/8 に行われる聖火リレーは、200 人の沿道整理員のボランティアを

募集した。応募があった 50 人の中学生が参加する。 

  

  ・公民館長 

① 公民館サークルの作品展示について 

フラワーデザインのサークル「カトレア会」と、「切り絵サークル」

の作品が市役所 1 階のギャラリーに展示中である。切り絵サークルは、

「私の好きな場所」というタイトルの作品である。ぜひご覧いただきた

い。 

  

 ・歴史民俗資料館長 

① 企画展示「新指定文化財展」会期の再延長について 

5/1（土）～6/20（日）を 5/12（水）～6/27（日）としたが、国の緊

急事態宣言及び埼玉県まん延防止等重点措置等に基づく協力要請の延

長を受け、会期を 6/1（火）～6/27（日）に再延長とした。 

 ② 公民館講座「気持ちを伝えるボールペン字」について 

5/12（水）から 6/9（水）全 3 回で行う。  

新型コロナウイルス感染防止の観点から、受講者を 15 名に限定し、

室内換気を十分行うなかで、検温、アルコール消毒の協力をお願いす



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

ることで開講。 

 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  県教育局の訪問は、県と市の教育の方針についての内容だったか。 

事務局 学校の規模や児童生徒数や教職員数、施設についての状況説明であった。 

 毎年、県内の全市町村で行われるものである。 

  

委 員  放課後子供教室は、桶川小学校だけ 6/14開室で、他校より遅い理由は何か。 

事務局  学校施設やスタッフの都合等であって、特段の事情はない。 

  

委 員  生理用品の配布について、これまでも保健室などに置いてあり、配布をする

のは今回が初めてと思う。当事者である子供たちへの、このようなシステムが

あるというＰＲはどうなっているか。 

事務局  中学校には 10 パック、小学校には 8 パックとして、児童数が多い桶川西小

と桶川東小には 2パックずつ追加する。子供たちが持ち帰る時のことを考慮し

て、必要な分を渡すとしている。人権男女共同参画課で配布する際に、事業の

趣旨を養護教諭には説明しているが、子供たちへのＰＲについては把握してい

ない。 

委 員  受け取った学校が、子供たちへプリントなどでお知らせしたのか、どのよう

に子供たちに伝えたのか、今後、分かったら教えてほしい。  

  

委 員 ＧＩＧＡスクール構想に関し、端末の持ち帰りはどんな状況だったか。 

事務局 県からの要請もあり、今回は、臨時休業や学級閉鎖に備えて実際の活用がで

きるのか家庭の通信環境を知るため、ログイン方法などを指導した後、試行と

して持ち帰りを行った。 

家庭で Chromebook を開けてログインし、Classroom という自分のクラスの

情報を取得する画面を確認することだけを行うよう指導して、端末と説明文を

持ち帰らせた。 

現在の集計状況は 80 パーセント強の回答を得たところである。そのうちの

90パーセント以上で家庭に Wi－Fi環境があることを確認した。持ち帰りの際

の破損を心配していたが、報告は受けていない。 

  

委 員 放課後子供教室は、この予定で実施となるか。 

事務局 まだ定員に達していないところは随時受付するが、定員に達したところは、

この人数でスタートする。 

  

委 員  聖火リレーは、桶川市では実施すると決まったのか。 

事務局  7 月に行う近県が合同で、5 月に国のヒアリングを受けた。Ａプランは公道



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

を走るもの、Ｂプランはトーチキスとされており、埼玉県はＡプランで回答し

ている。開催まで何度か状況報告や判断の機会があると聞いており、その状況

によってはプラン変更もあり得る。しかし、桶川市では実施の方向で、沿道整

理員を募り全力で準備している。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予

定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

 

委 員  7/12の埼玉県市町村教育委員会教育委員研究協議会は全員出席か。 

事務局  昨年は開催されていない。過年は 2人程度だった。 

教育長 ほかに質疑がないので終結する。 

 

  

教育長 日程第４ 議事  

 第 14 号議案及は、教育委員会会議規則第 4 条に定める人事案件につき、会

議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 14号議案を非公開とし、最終日程とする。 

  

  

教育長 日程第５ その他 

  第 8回定例会の日程は、8月 26日（木）午後 2時からとする。 

  

  

教育長 日程第４ 議事 

 （これより、会議を非公開とし、関係職員以外は退席） 

  第 14号議案 桶川市学校歯科医の委嘱の専決処分の承認について 

  

  

教育長 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第 5回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 



 

６ 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


